

Datum: 22.10.2019
Telefon: 0 233-
Telefax: 0 233-

**Referat für Gesundheit
und Umwelt**
Umweltvorsorge
Umweltvorsorge in der
räumlichen Planung
RGU-UVO 12

München unterwegs
Umsetzung des Stadtratsbeschlusses vom 24./25.4.2018

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 16055

Mitzeichnung des Beschlussentwurfes

An das
Kreisverwaltungsreferat
Hauptabteilung I – KVR-I/312

Mit E-Mail vom 14.10.2019 haben Sie uns die o.g. Beschlussvorlage mit der Bitte um Mitzeichnung bis zum 18.10.2019 zugeleitet. Für die gewährte Fristverlängerung bis 22.10.19 bedanken wir uns ausdrücklich.

Das Referat für Gesundheit und Umwelt zeichnet die vorliegende Beschlussvorlage mit.

Die mit dem Gesamterscheinungsbild „München unterwegs“ angestrebte Zielrichtung eines möglichst autofreien und sicheren Mobilitätsangebotes sowie einer sicheren und fairen Verteilung der Wege und Straßen in der Stadt wird im Sinne der verkehrspolitischen Trias begrüßt. Gemäß dieser Leitlinie soll der Motorisierte Individualverkehr (MIV) soweit wie möglich reduziert, der ÖPNV soweit als möglich ausgebaut und der verbleibende Verkehr so emissionsarm wie möglich gestaltet werden. Die Dachmarke sowie die Mobilitätsplattform wirken zu Gunsten einer Verkehrsverlagerung und Verkehrsvermeidung und sind auch unter dem Aspekt der Luftreinhaltung und der Klimaneutralität durchweg zu befürworten.

Über die Beschlussvorlage hinaus bittet das Referat für Gesundheit und Umwelt darum, in der zu gründenden referatsübergreifenden Projektgruppe zu „München unterwegs“ beteiligt zu werden, um sicherzustellen, dass bei „München unterwegs“ die von unserem Referat zu vertretenden Belange sowie unsere Projekte angemessen Berücksichtigung finden.

So möchten wir darauf hinweisen, dass aktuell in unserem Haus eine öffentlichkeitswirksame Kampagne mit dem Schwerpunkt Elektromobilität vorbereitet wird. Ziel ist es, das Thema im Allgemeinen und das vom Referat für Gesundheit und Umwelt aufgelegte Integrierte Handlungsprogramm zur Förderung der Elektromobilität in München (IHFEM) im Besonderen stärker im Bewusstsein der Münchner Bevölkerung zu verankern.

Auch im Rahmen der Neuauflage des "Münchner Radlstadtplans" im Jahr 2020 beteiligt sich das Referat für Gesundheit und Umwelt gerne an der geplanten Markenumsetzung und ersetzt das bisherige Logo "Radlhauptstadt München" auf der Titelseite durch das neue Logo der Dachmarke. Der neue "Münchner Radlstadtplan" soll ca. Ende März fertig sein. Hierzu benötigen wir möglichst zeitnah die Freigabe des neuen Logos.

Das zweite Themenjahr der Klimaschutzkampagne München Cool City wird sich 2020 mit dem Themenfeld der Mobilität befassen. Auch zu dieser vom RGU federführend initiierten Kampagne bestehen Anknüpfungspunkte und Überschneidungen, so dass wir um enge Abstimmung bitten.